

R A P P O R T S U R
L ' A G I T A T I O N - P R O P A G A N D E

1/ - CE QU'EST L'AGIT-PROP.

1° - Notre but est d'amener la jeunesse travailleuse sur nos positions révolutionnaires, de l'organiser dans notre mouvement, l'éduquer et la faire combattre afin de former les cadres révolutionnaires si nécessaires au mouvement ouvrier.

2° - Même avec notre programme fondamentalement juste qui répond aux aspirations et aux besoins de cette jeunesse, il n'est évidemment pas facile de convaincre ou de gagner un jeune ou un groupe de jeunes.

3° - Deux idéologies aussi violemment opposées que les deux classes antagonistes qui les déterminent s'affrontent.

o L'idéologie bourgeoise, soutenue par la puissance financière; les moyens éducatifs, etc... du régime bourgeois.

o L'idéologie prolétarienne, celle de la classe historiquement révolutionnaire, qui rompt sur tous les points avec la façon de penser de l'opinion publique officielle.

4° - Le jeune travailleur qui n'a pas compris la nécessité de rejoindre l'organisation révolutionnaire de la jeunesse, de lutter idéologiquement et physiquement contre le capitalisme, est sous l'emprise complète ou partielle de l'idéologie bourgeoise. Nous pouvons le comparer à une citadelle occupée idéologiquement par l'ennemi. Notre tâche consiste à conquérir celle-ci.

5° - On ne prend pas "n'importe comment" une citadelle. De même on ne gagne pas "n'importe comment" un jeune à notre organisation.

o Il faut trouver les points faibles de l'ennemi et attaquer par ces points faibles : c'est le rôle de l'AGITATION.

o Ensuite, grâce à ces "trouées" dans le front ennemi, on doit faire pénétrer des forces plus puissantes, plus persuasives, c'est-à-dire notre programme. C'est là le rôle de la PROPAGANDE.

o La citadelle conquise, il faut l'organiser, pour prévenir un retour de l'ennemi et en faire une nouvelle arme ouvrière : c'est le rôle de l'EDUCATION prolétarienne qui ne peut se mener jusqu'au bout qu'au sein de l'organisation révolutionnaire du prolétariat.

6° - Prenons un exemple concret : Parce qu'ils ont peur, parce qu'ils sont révoltés par les méthodes employées, parce qu'ils ne désirent pas aller défendre une "cause" indéfendable, des jeunes ne veulent pas partir en Indochine. Notre première